



FE DE ERRORES

Fe de errores de «Estandarización de los procedimientos de medida de creatinina: estado actual»

María José Díez-de-Los-Ríos Carrasco^{a,*}, Rosario Montañés Bermúdez^{b,1}
y Sílvia Gràcia Garcia^{b,1}

^a *Laboratorio Análisis Clínicos, H.R.U. Carlos Haya, Málaga, España*

^b *Servicio de Laboratorio, Fundació Puigvert, Barcelona, España*

Reproducimos las tablas 3-5 del artículo «Estandarización de los procedimientos de medida de creatinina: estado actual» (Rev Lab Clin. 2012;5(2):87-101 para adaptar un formato, distinto al estándar de Laboratorio Clínico, al contenido de las mismas.

**Documento completo
sólo para socios de AEFA**

Véase contenido relacionado en DOI: <http://dx.doi.org/10.1016/j.labcli.2012.01.005>

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: mariajose.diezdelosrios@gmail.com (M.J. Díez-de-Los-Ríos Carrasco).

¹ Comisión de Función Renal de la Sociedad española de Bioquímica Clínica y Patología Molecular.